

Frédéric Berliat est le nouveau directeur du port

Frédéric Berliat, ancien adjoint à la délégation à la mer et au littoral, vient d'être nommé directeur du port.

Lors du conseil portuaire et du conseil municipal, la désignation du nouveau directeur de port, en la personne de Frédéric Berliat, a été votée. Il a d'ailleurs pris ses nouvelles fonctions lundi 1^{er} mars.

■ Carrière dans le domaine maritime

Frédéric Berliat exerce depuis 30 ans en tant que cadre de la fonction publique et depuis plus de 13 ans dans le domaine maritime et plus particulièrement en tant qu'adjoint à la délégation à la mer et au littoral (anciennement les affaires maritimes) basée jusqu'en juillet dernier à Port-Vendres puis à Perpignan. De par ses précédentes fonctions, il a été amené à intervenir dans différents domaines maritimes tels que la pêche professionnelle et de loisir (réglementation, régime social, etc.), le marché de la plaisance (immatriculation des navires, gestion de la tutelle des bateaux écoles...), l'environnement maritime



▶ « Nous allons veiller au verdissement du port ».

dans le cadre du Parc naturel marin, et la gestion du domaine public maritime (concessions, sentier maritime...).

■ Carrière municipale

De septembre 2009 à décembre 2020 (date de sa démission), Frédéric Berliat faisait partie du conseil municipal au sein duquel il a exercé les fonctions d'adjoint au maire à l'urbanisme puis de conseiller municipal. Il a également été vice-président de la communauté de communes Sud Roussillon en charge des équipements collectifs dont notamment la piscine intercommunale espace Aquasud.

■ Les projets du port

Entouré de l'équipe de di-

rection du port composée de Mylène Olibo pour la partie administrative et de Sylvain Bernard, maître de port pour la partie technique, Frédéric Berliat compte mener à bien plusieurs projets. « Je souhaite ouvrir le port sur son environnement municipal et travailler en collaboration avec les autres acteurs municipaux comme l'office de tourisme

et la mairie. Certains objectifs pérennes seront conservés comme le développement des capacités du port afin d'optimiser les services offerts aux clients et l'adaptation des infrastructures face à une demande de la plaisance en constante évolution. On constate par exemple que les bateaux ont tendance à être de plus en plus grands ou que les usagers de la mer ont de plus en plus recours au partage de bateaux ainsi qu'à la location. Nous allons également développer la communication numérique à l'attention des usagers, végétaliser les abords et les quais et veiller au « verdissement » du port c'est-à-dire mener une véritable économie au niveau des flux au travers de la gestion de l'utilisation de l'eau et de l'électricité. Nous voulons aussi développer la capacité d'accueil du quai d'accueil en termes de nombre mais également de grandeur des navires ».

A. L.

Raymond Knecht nouveaux conseiller

À l'occasion du conseil municipal du mardi 23 février dernier et suite à la démission de Frédéric Berliat, Raymond Knecht a été élu conseiller municipal de la majorité. Cet enfant de la commune, est un jeune retraité ancien officier des armées et maintenant restaurateur à Saint-Cyprien. Il est très impliqué dans la vie de



son village et a à cœur de s'engager pour les Cypriens.